

**THE FOOTSTEPS OF ST. JOHN PAUL II &
OBERAMMERGAU PASSION PLAY
09 – 22 JULY 2020
BERSAMA : MGR. AGUSTINUS AGUS, PR**

HARI 01/09 JUL : JAKARTA – WARSAWA

Berkumpul di Bandara Soekarno – Hatta pada waktu yang telah ditentukan, untuk berangkat ziarah bersama Raptim Indonesia menuju kota Warsawa, Polandia. Selamat berziarah

HARI 02/10 JUL : WARSAWA – CZESTOCHOWA

Tiba di Warsawa, Anda akan city tour melewati Old Town, Lazienki Park, Palace on the Isle dan Royal Castle. Lalu melanjutkan perjalanan menuju kota Czestochowa. Bermalam di Czestochowa. (MM)

HARI 03/11 JUL : CZESTOCHOWA – WADOWICE – KALWARIA – KRAKOW

Ziarah hari ini diawali dengan berkunjung ke Our Lady of Czestochowa di Biara Jasna Gora, yang menjadi pusat perziarahan umat Katolik di Polandia. Di dalam biara ini terdapat lukisan “Black Madonna dan Bayi Yesus dalam gendongannya”, yang konon dilukis oleh Santo Lukas Penginjil. Melanjutkan perjalanan ke Wadowice, tempat kelahiran Karol Wojtyla (Paus Yohanes Paulus II) dan berkunjung ke gereja tepat beliau di baptis. Sore hari menuju Kalwaria, salah satu tempat ziarah umat Katolik di Polandia yang juga dikenal dengan “Polish Jerusalem”. Kompleks ziarah di Kalwaria ini dibangun sesuai dengan tempat perjalanan sengsara Yesus yang ada di Jerusalem. (MP/MS/MM)

HARI 04/12 JUL : KRAKOW – BIARA SANTA FAUSTINA – WIELICZKA – KRAKOW

Hari ini Anda akan berziarah ke pusat ziarah Kerahiman Ilahi di Lagiewniki, dimana Santa Faustina dalam kehidupannya membiara, mendapat berbagai penglihatan dan menerima pesan Kerahiman Ilahi dari Kristus, untuk disebarluaskan ke seluruh dunia. Lalu mengunjungi Tambang Garam Wieliczka, salah satu tambang garam tertua di dunia. Di dalam tambang ini terdapat Kapel St. Kinga yang dibangun oleh para penambang sebagai tempat ibadah mereka. Kemudian berkunjung ke Basilika St. Mary dengan arsitektur bangunannya bergaya gothic yang indah. Nikmati waktu sore Anda di kompleks Kota Tua Krakow yang merupakan Situs Warisan Dunia oleh UNESCO. (MP/MS/MM)

HARI 05/13 JUL : KRAKOW – BUDAPEST

Sebelum meninggalkan kota Krakow, Anda akan berkunjung ke Katedral Wawel yang terletak di atas bukit Wawel. Gereja ini menjadi tempat penobatan raja-raja Polandia, sekaligus menjadi tempat peristirahatan terakhir mereka. Meninggalkan kota Krakow menuju kota Budapest, di Hongaria melalui Slovakia. Kota ini terbagi atas dua bagian yang dipisahkan oleh Sungai Danube, yaitu kota Buda di sisi barat dan kota Pest di sisi timur. (MP/MS/MM)

HARI 06/14 JUL : BUDAPEST

Pagi ini berkunjung ke Fisherman’s Bastion yang terletak di puncak bukit dan menikmati keindahan kota Budapest dari ketinggian. Tak jauh dari Fisherman’s Bastion terdapat Gereja Matthias dengan arsitektur bergaya gothic yang sangat indah. Kemudian berkunjung ke Basilika St. Stephen, yang merupakan gereja terbesar di Budapest. Lalu city tour melewati Parliament House, Royal Palace serta Heroes Square. (MP/MS/MM)

HARI 07/15 JUL : BUDAPEST – VIENNA

Melanjutkan perjalanan menuju kota musik, Vienna. Tiba di Vienna, santap siang lalu berkunjung ke Istana Schönbrunn, yang merupakan istana musim panas Kaisar Austria. City tour kota Vienna melewati Istana Hofburg yang sekarang digunakan sebagai Istana Presiden, balai kota Vienna “Rathaus” dan Vienna State Opera. Sore hari mengunjungi Katedral Saint Stephen, dengan arsitekturnya bergaya gothic yang sangat megah ini merupakan

landmark dari kota Vienna. Sore hari acara bebas di daerah Kohlmarkt dan Graben yang dapat digunakan untuk berbelanja. (MP/MS/MM)

HARI 08/16 JUL : VIENNA – MONDSEE – SALZBURG

Nikmati keindahan alam Austria dalam perjalanan dari Vienna menuju Salzburg kota kelahiran Wolfgang Amadeus Mozart, seorang komposer musik klasik yang sangat terkenal. Dalam perjalanan Anda akan mampir ke Mondsee untuk berkunjung ke Basilika St. Michael yang dahulunya merupakan Biara Benediktin. Lalu menuju Salzburg dan melihat Mozart's Birthplace serta Mirabell Garden, tempat syuting film "Sound of Music". Nikmati waktu sore Anda di Kota Tua Salzburg yang dikelilingi oleh gedung-gedung tua dengan arsitektur Baroque yang indah dan masih terawat dengan baik. (MP/MS/MM)

HARI 09/17 JUL : SALZBURG – INNSBRUCK

Sebelum meninggalkan kota Salzburg, Anda akan mengunjungi Katedral Salzburg yang sangat indah. Kemudian menuju kota Innsbruck dan berkunjung ke Katedral St. James dan melihat monument peninggalan Raja Maximilian dari abad pertengahan, yaitu The Golden Roof yang merupakan lambang dari kota Innsbruck dan Istana Hofburg. (MP/MS/MM)

HARI 10/18 JUL : OBERAMMERGAU PASSION PLAY

Menyaksikan drama kolosal "Passion Play" di Oberammergau yang mengisahkan hari-hari terakhir Yesus memasuki masa kesengsaraan-Nya. Dimulai dari Minggu Palma, peristiwa penyaliban sampai kematian-Nya di kayu salib dan mencapai puncaknya pada waktu kebangkitan-Nya dari kematian. Peristiwa ini adalah wujud "Karya Penyelamatan dan Belas Kasih Allah" bagi umat manusia yang dikasihi-Nya. (MP/MS/MM)

HARI 11/19 JUL : OBERAMMERGAU – MUNICH – ALTOTTING

Sarapan pagi di hotel. Lalu meninggalkan kota Oberammergau dengan penuh kenangan indah menuju Munich. Anda akan diajak untuk city tour melewati City Hall, Opera House dan berfoto di depan BMW Welt, lalu mengunjungi Katedral St. Peter. Dari kota Munich, menuju Altotting untuk berziarah ke Gnadenkapelle atau Kapel Rahmat, yang terkenal karena banyak terjadi mujizat kesembuhan di tempat ini. Di dalam kapel ini terdapat pantung Bunda Maria yang dimuliakan. (MP/MS/MM)

HARI 12/20 JUL : ALTOTTING – PRAHA

Dari kota Altotting menuju Praha, Ibukota Ceko yang tidak tersentuh oleh kekejaman Perang Dunia II dan kota yang sarat akan sejarah dan budaya. Anda akan berziarah ke Gereja Our Lady Victorious dengan patung Kanak-Kanak Yesus dari Praha yang terkenal. Sore harinya city tour melewati St. Charles Bridge yang terkenal, Old Town Square dengan Astronomical Clock yang juga adalah landmark kota ini. (MP/MS/MM)

HARI 13/21 JUL : PRAHA – JAKARTA

Pagi ini Anda akan mengunjungi Prague Castle yang telah berumur 1000 tahun dimana di dalamnya terdapat Katedral St. Vitus, Old Royal Palace dan Basilika St. George. Lalu diantar ke bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta. (MP/MS)

HARI 14/22 JUL : TIBA DI JAKARTA

Hari ini tiba di Jakarta. Terima kasih atas kepercayaannya kepada Raptim Indonesia, semoga Anda mendapat pegalaman rohani yang sangat berharga dalam perjalanan ziarah ini. Sampai jumpa di program ziarah kami lainnya. Tuhan memberkati

HARGA TOUR : USD 4.100,- (MINIMAL 30 PAXS)